
Réunion de quartier 

 

Mercredi 19 juin 2024 

Réunion concernant les habitants des rues suivantes : 

Route du Tir, chemin des Chataigniers, des Petits Clos, des Champs Chevriers, rue du Bourg-Neuf, rue de l’Argenterie,  
chemin des Noyers, route de Maslives, chemin des Brissettes, Chemin des Perrières, rue des Acacias, rue Charles 
Depezé, rue et impasse des Guillonnières, rue de la Croix de Morest, chemin des Montmartins, 

 

Elus présents :  

Judith DUPLESSY, Marie-Christine VOINCHET, Jérémy VON-EUW, Françoise CHAMPY, Jean-Michel MORAND 

 

Début de la réunion : 18h30 
 
Le maire accueille les habitants présents. Il revient sur les points suivants : 
 
Cambriolage de la mairie : 
Le préjudice a été évalué à environ 40 000 euros. 
La remise en état du secrétariat a nécessité beaucoup d’heures de travail. 
L’installation d’un système d’alarme est à l’étude. 
 
Nouvelle association sur la commune : Coccinelles et Petits Pois 
Création d’un jardin partagé sur une parcelle prêtée par la commune derrière le restaurant scolaire. Des actions sont 
prévues en lien avec les écoles. Cette association est ouverte à tous les Saint-Claudins. 
 
Lotissement rue des Acacias 
Le choix d’un aménageur est en cours. La vente des terrains devrait débuter courant 2025. 
Ce nouveau lotissement aura pour nom « La Vallée Miset ». 
 
Ecole élémentaire  
Le préfabriqué présent depuis plus de 50 ans dans la cour de l’école a été enlevé. Cette suppression a permis de 
débitumer une partie de la cour et la création d’une nouvelle entrée pour l’école élémentaire. 
 
Rue du Moulin 
Les travaux sont terminés. Pour répondre aux interrogations des habitants concernant la hauteur des dos d’ânes, un 
contrôle a été effectué par les services départementaux qui ont validé leur conformité. 
 
Piste cyclable entre Vineuil et Saint-Claude 
Une jonction en calcaire sera faite entre la piste cyclable de Vineuil / Les Noëls et le chaussidou de la rue du Moulin. 
Une demande de subvention est en cours. Les travaux sont prévus à partir de septembre. 
 
Grande Rue de Morest 
Le département a prévu le renouvellement de la bande de roulement. Ceci nous oblige à effectuer au préalable la 
réfection des trottoirs. Compte tenu du coût (600 000 euros), cette réfection sera réalisée en 2 tranches. La question 
de l’enfouissement des réseaux est posée (600 000 euros supplémentaires). 
 
 
Adressage 



Il est recommandé de ne laisser l’ancien numéro que temporairement (6 mois maximum) et de le barrer avec un 
ruban adhésif de couleur afin de signaler qu’il s’agit de l’ancien numéro. 
 
 
Eglise 
Suite aux problèmes constatés sur l’une des voutes ayant nécessité la pose d’un cintre en bois, un état sanitaire 
complet de l’église a été réalisé afin d’évaluer les travaux à effectuer. 
Le montant total de ceux-ci est évalué à environ 600 000 euros, qui pourront être échelonnés en plusieurs tranches. 
 
La poste 
Celle-ci est régulièrement fermée et ne répond plus à sa mission de service public.  
 
Espace de loisirs près de la Clairière. 
Un nouvel aménagement a été créé par les services techniques. Il s’agit d’un abri avec une grande table pouvant 
servir pour pique-niquer par exemple. 
 
Tennis 
Les terrains ont été restaurés récemment. Le coût des travaux a été pris en charge pour moitié par la mairie et pour 
moitié par le club. 
La haie au fond des courts a été enlevée à la demande du club. 
Il est possible pour des non licenciés de réserver les cours occasionnellement. Pour cela, aller sur le site TEN’UP/ 
tennis du grand Chambord / Saint-Claude-de-Diray et suivre les conseils (10 euros la partie). 
 
Le cimetière 
Pour rappel, depuis l’enherbement du cimetière, il est interdit de déposer des fleurs devant les tombes (tonte). 
 
Projet de bar / restaurant 
Ce projet est toujours une priorité, un repreneur est potentiellement intéressé. 
Une rencontre est prévue avec la Communauté de Communes début juillet. 
 
SMAEP 
Le problème de la pérennité de ce syndicat n’est pas réglé à ce jour. Les communes de Saint-Claude et de Huisseau 
ont voté contre le départ de Vineuil et des réunions entre Agglopolys et la Communauté de Communes du grand 
Chambord sont prévues pour arriver à un accord.  
 
Route du Tir 
Il est prévu de combler les fissures du revêtement par un bitume liquide. 
 
Chemin des Pissevins 
Ce chemin sera refait en calcaire (re bombage). Un dos d’âne sera installé afin de ralentir la circulation. 
 
Chemin bas 
La réfection de la bande roulante est prévue début juillet par la Communauté de Communes. 
 
Rue de la Loire 
La Communauté de Communes a continué les poutres en béton sur un bas-côté de la route. 
 
Questions des habitants 
Ordures ménagères, le passage tous les 15 jours n’est pas accepté par tous les habitants : odeurs, mouches… 
 
 Réponse de Val Eco : Si on maintient un passage hebdomadaire, cela engendrera une hausse de la taxe. 
 

- Est-il possible d’avoir sur la commune un container papier collectif. 



 Non, mais possibilité d’obtenir un bac individuel plus grand 
 

- Les bus semblent rouler à vitesse excessive rue des Guillonnières et rue des Acacias. 
La société de bus a été contactée à ce propos. 
 

- Est-il prévu la réfection de la dernière partie de la rue de la République ? 
Malheureusement, ne pourra pas se faire sur ce mandat. 
 

- Question sur la création d’un sens prioritaire rue de Loire. 
A étudier 

 
 

La réunion s’est terminée à 20h par le traditionnel verre de l’amitié. 
 

 

 

 


